

Maladie de Parkinson : feu vert de la FDA pour Neupro®

Compte Test - 2025-06-13 02:39:24 - Vu sur pharmacie.ma

Après avoir été approuvé par le FDA pour le traitement des signes et des symptômes de la maladie de Parkinson idiopathique au stade précoce, Neupro® vient d'obtenir le feu vert de la FDA pour le traitement des signes et des symptômes de la maladie de Parkinson idiopathique au stade avancé ainsi que de la forme primaire du syndrome des jambes sans repos (SJSR) modéré à sévère. Neupro® est un agoniste dopaminergique sous forme de patch qui permet une stimulation du médicament continue des patients souffrant de ces troubles. La FDA a également approuvé la nouvelle formulation de ce produit mise au point par UCB. Selon William Ondo, M.D., Professor, Department of Neurology, University of Texas at Houston Medical School, Adult and Pediatric Movement Disorders, Neupro® est une nouvelle façon de traiter ces deux pathologies en permettant une stimulation vaste dopaminergique transdermique continue. Il peut aider les patients à s'adapter à la nature imprévisible de ces maladies chroniques. Pharmacies.ma - 3 avril 2012